

## ONU Y CIDH: INACEPTABLE, EL TERROR CONTRA PERIODISTAS



David Kaye y Edison Lanza, relatores especiales para la Libertad de Expresión de la Organización de las Naciones Unidas y de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, respectivamente, concluyeron ayer una visita de trabajo en México. En conferencia de prensa presentaron una serie de observaciones y recomendaciones preliminares al Estado mexicano para abatir la violencia contra periodistas y la impunidad en asesinatos ■ Foto Cristina Rodríguez

■ “Un país democrático como México no puede permitir la impunidad en crímenes”, indican relatores

■ “La conformación de instancias oficiales de apoyo no mitiga esa violencia”

■ Consideran “catastrófica” la situación del gremio

EMIR OLIVARES ALONSO ■ 3

### Cienfuegos: dar amnistía a *narcos* sería gravísimo error

■ La propuesta de López Obrador es una visión simplista del problema, dice el almirante Vidal Soberón

■ Mancera y legisladores se suman a la condena

DE LA REDACCIÓN ■ 6

■ Robles Miaja prevé volatilidad si las campañas se polarizan

# La elección de 2018, más riesgosa que el TLCAN: Bancomer

- Los mercados financieros van a estar sujetos al nerviosismo, adelanta
- “No es AMLO contra Meade, sino que las propuestas tengan sustento”
- “Sin estabilidad económica no hay crecimiento que valga”, subraya

### La Interpol emite ficha roja contra la directora del Rébsamen

■ Va tras Mónica García al no ser localizada en un cateo; hubo violencia excesiva, acusa la defensa

CÉSAR ARELLANO GARCÍA ■ 10

### Inicia en Jalisco reunión mundial sobre migración; EU la desdeña

■ Oportunidad histórica para construir un pacto que dé al fenómeno un enfoque humano, expresa Videgaray

■ El canciller lamenta el retiro de Washington